
∞∞院長直行便への回答∞∞ 
 

◎ご意見について 

男性看護師さんとの出会いを初体験させていただき、
女性看護師さんとは又違った持味も魅了であり、将来

性を強く感じました。更に発展してご活躍をお祈り致
します。 
いくら仕事とはいえ、一部分ではありますが、実際

の仕事ぶり拝見しますと、想像以上の内容であり頭が
下がります。 
私には、とても勤まりそうにもありません。 

 

◎ご意見について回答いたします 

 この度は、男性看護師に対する感謝のお言葉をあ

りがとうございます。 

早速、職員で拝読し、非常に光栄なことだと感じ

ております。今後もこのお言葉を励みに男性看護

師の力を存分に発揮していきたいと思います。 
また、お言葉の中に「福井赤十字病院のファン」で

あるとお書きいただきました。院長を始め、以下職

員一同、とても嬉しく感じております。 

今後もこのお言葉を励みに、一層精進して参りた

いと思います。 

その他のご意見につきましても検討させていただ

いております。今後もご意見下さい。 

 貴重なお言葉をありがとうございました。 

              

 

平成 30年 1月 23日 

福井赤十字病院 院長 



∞∞院長直行便への回答∞∞ 

◎ご意見について 

 教わったことと注意して下さったことを正しく守っ

て生きていきます。 
 色えんぴつで手のリハビリをしております。 
 

◎ご意見について回答いたします 

 この度は、大変嬉しいご報告を頂戴いたしましてあ

りがとうございます。 

 関係部署に伝え、喜びを共有させて頂き、そのお言

葉を励みに、一層努力していきたいと存じます。 

 貴重なお言葉、ありがとうございました。 

 
 

       

 

 

平成 30年 1月 23日  

福井赤十字病院 院長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

【リハビリテーション科職員からの言葉】 

 

 この度は、大変嬉しいご報告ありがとうございます。 

リハビリテーションは患者さんがどれだけ自主的に 

リハビリを行うかが、とても大事になります。 

 ぬり絵の作品を拝見して、一生懸命に手のリハビリ

をされておられることが伝わってきて、とても嬉しく

思います。 

 これからも、リハビリをされている患者さんと有意

義な時間を過ごし、少しでもお役に立てるように、努

力していきたいと思います。 

 貴重なお言葉ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

   患者さんがリハビリを 

兼ねて仕上げた「ぬり絵作品」 

 



∞∞院長直行便への回答∞∞ 
 

◎ご意見について 

手術中、家族の待合場が狭いです。 

院内をウロウロしましたが、テレビを見る所がなく、 

２階にテレビがありましたが、チャンネルを変えるこ

とが出来ません。病棟のディルームにも、テレビがな

く車内にいる事も出来ませんでした。（ＰＨＳがつながら
ない為） 

 

◎ご意見について回答いたします 

 この度はご意見をいただき、ありがとうございます。 

ご家族が手術をされたということでご心配されたこ

ととお察しいたします。 

当院は、同時に複数の手術を行っており、他にも不

安な気持ちでご心配されているご家族の方がおられま

すので、待合室にはテレビを設置しておりません。 

そのため、長時間お待ちいただく際は、インターネ

ット等が利用できる患者情報室「スマイル」などの利

用を勧めております。 

また、本館２階のテレビチャンネルにつきましては

固定とさせていただいておりますが、必要に応じチャ

ンネルを変更することも可能ですので、お近くの職員

にお申し出ください。 

貴重なご意見をありがとうございました。       

 

 

平成３０年 1月 23日 

福井赤十字病院 院長 


